

Hoy, en declaraciones tras visitar la Fundación Ronald McDonald

Gamarra tras las nuevas imputaciones a la mujer de Sánchez: “No hay kilómetros que pueda poner por medio ante la corrupción”

- La secretaria general del PP advierte de que **“no hay kilómetros de distancia que pueda poner por medio Pedro Sánchez”** ante la corrupción y le exige explicaciones en relación a los delitos **“sobre los que se investiga a la mujer de un presidente del Gobierno por primera vez en democracia”**
- **“Lo que acompaña al archivo de las querellas contra el juez es que avanzan las investigaciones judiciales”** contra el entorno, el partido y el Gobierno de Pedro Sánchez, subraya tras las dos nuevas imputaciones de presuntos delitos contra Begoña Gómez
- Defiende la Ley de Conciliación y Corresponsabilidad Familiar que ha registrado el PP en el Congreso para **“avanzar más”** y **promover que las empresas den “un paso al frente”** para **“hacer posible la conciliación de la vida familiar, laboral y personal”**
- Recuerda que el PP está promoviendo **ampliar los permisos de maternidad y paternidad** y aboga por la colaboración entre administraciones y empresas para **“avanzar como sociedad en este pilar del Estado del bienestar que es la conciliación”**
- Tras la visita a la Fundación Ronald McDonald, **pone de relieve la “colaboración público-privada”** de este tipo de iniciativas, que promueven una mayor conciencia social y pide **“involucrar al tejido privado en proyectos como este”**
- **“Queremos que esto sea un ejemplo al que se sumen más empresas y queremos apoyarles para que promuevan recursos de esta naturaleza y que contribuyan a que España concilie más y mejor”**, afirma Gamarra